



ライブトレインニュース



平成22年8月1日(日)、新開地～志染間で、列車内で生演奏をお楽しみいただく「ライブトレイン」を1往復運行しました。往路復路あわせて延べ170名のお客様にご乗車いただきました。その様子をご紹介します。

□ 出庫前



出庫を待つ「ライブトレイン号」。
粟生線キャラクター列車6003号×4を充当。



演奏ステージ セッティング状況。

□ 新開地駅にて



新開地駅コンコースで「ライブトレイン号」の到着を待つお客様。



新開地駅1番線に入線する、特製ヘッドマークを掲げた「ライブトレイン号」。

□ 「ライブレイン」車内にて



往路 演奏「カルマセーキ」のみなさん。



同じく 「中山雄貴 QUARTET」のみなさん。



往路復路とも、車掌マイクを片手にMCを勤めていただきました FM みっきいの竹内明美さん。



50分があっという間でした。志染駅に到着。



復路 演奏「POP FOUR」のみなさん。



同じく「ち オールドタイム」のみなさん。



「ち オールドタイム」のみなさんには、「粟生線応援歌」も披露していただきました。



名残惜しくも新開地駅到着。次の企画もどうぞご参加ください。

□ おわりに

走行する列車の中で、緑あふれる車窓をながめながら生演奏を楽しむという滅多にできない体験に、ご参加いただいたみなさまもご満悦の様子でした。車内でお配りしたアンケートでも「楽しかった。ぜひ次回も参加したい」というご意見をたくさんいただきました。

今回ご参加いただいたみなさんを中心に、今後の企画参加や日常の交通手段として、神戸電鉄粟生線ご利用の輪が広がっていきますよう、関係者一同願ってやみません。

これからもみなさんに楽しんでいただけるようなイベントをたくさん企画していきたいと思っておりますので、どうぞ神戸電鉄粟生線のご利用をお願いいたします。